



---

## LOUÉ SOIT LE SEIGNEUR

---

LOUÉ SOIT LE SEIGNEUR QUI “VEUT QUE TOUS LES HOMMES PARVIENNENT À LA CONNAISSANCE DE LA VÉRITÉ”

Qu'il est bon de rendre grâce au Seigneur, notre Père, à chaque instant de notre vie !  
Qu'il est bon de louer son Nom très Saint, à l'instar du psalmiste.  
Car il abaisse son regard d'amour vers chacun de nous :  
« De la poussière il relève le faible, il retire le pauvre de la cendre ».

Qu'il est bon de chanter notre gratitude infinie à Dieu notre Sauveur,  
car, comme le dit l'apôtre Paul,  
« il veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité. »

Oui, Dieu notre Père ne veut perdre aucun de ses enfants.  
Aussi nous accorde-t-il son salut par son Fils Bien-Aimé, le Christ.  
Le salut est donné, gratuitement.  
Encore faut-il le désirer ardemment !

En effet, si toutes ou presque toutes les balances de nos sociétés humaines ou de nos communautés chrétiennes sont faussées,  
si nous restons obstinément attachés à nos idoles (chacun a sans doute les siennes),  
ne prenons-nous pas, volontairement, un chemin qui nous éloigne du salut de Dieu ?

Nous ne sommes que des gérants des biens que Dieu nous donne.  
Et Jésus nous invite à prendre ou à reprendre conscience  
que toutes nos ressources servent ou devraient servir à la communion avec Dieu et les autres.

Peut-être que ce qui est en jeu dans cette parabole de l'intendant malhonnête,  
c'est la juste relation à Dieu et aux autres, la fraternité, la communion.

W?ndyam Gustave SAWADOGO